COMISIÓN DE TRABAJO Período Anual de Sesiones 2008-2009 ACTA DE LA SESIÓN DE ELECCIÓN E INSTALACIÓN DE LA MESA DIRECTIVA

(14 de agosto de 2008)

En Lima, en la Sala de Sesiones Leoncio Prado del Palacio Legislativo, siendo las 12:20 horas, del 14 de agosto de 2008, actuando como Presidente de edad el señor congresista ALDO ESTRADA CHOQUE, se pasó lista estando presentes los siguientes señores Congresistas miembros de la Comisión: Luis Negreiros Criado, Julio Herrera Pumayauli, Wilder Calderon Castro, Javier Bedoya de Vivanco, Carlos Raffo Arce, José Saldaña Tovar, Yonhy Lescano Ancieta, y los miembros accesitarios Victor Islas Rojas y Fredy Serna Guzmán. También estuvo presente el Congresista Oswaldo Luizar Obregón.

Se dio cuenta de la suspensión de la Congresista Yaneth Cajahuanca Rosales.

Con el quórum reglamentario se dio inicio a la sesión.

El señor Presidente de edad informó que había sido designado como coordinador para el acto electoral, según el Oficio Circular Nº 02-2008-2009-DP-OM/CR de la Oficialía Mayor. Dispenso que el Secretario Técnico de la Comisión de lectura al artículo 36 Reglamento del Congreso,

Culminada la lectura indicó que se procedería a la elección de la Mesa Directiva de la Comisión de Trabajo para el período anual de sesiones 2008 - 2009.

Enseguida, el señor Presidente propuso a los señores miembros de la Comisión la modalidad de votación, a través de mano alzada y lista completa. Sometida a votación ésta fue aprobada por unanimidad.

A continuación, el Presidente invitó a que se propongan las listas correspondientes. El congresista Luis Negreiros Criado, propuso la siguiente lista: JOSE SALDAÑA TOVAR, como Presidente; WILDER CALDERON CASTRO, como Vicepresidente; JUVENAL ORDOÑEZ SALAZAR, como Secretario.

El Presidente de edad sometió a votación la lista única. La misma que fue aprobada por unanimidad.

Acto seguido, el Presidente encargado proclamó a la lista ganadora conformada por los siguientes congresistas:

JOSE SALDAÑA TOVAR

Presidente

WILDER CALDERON CASTRO

Vicepresidente

JUVENAL ORDOÑEZ SALAZAR

Secretario

Seguidamente, invitó a los miembros de la mesa directiva a ocupar los lugares correspondientes para la dirección de la sesión.

El Presidente electo congresista JOSE SALDAÑA TOVAR, agradeció a los señores representantes su nombramiento y se comprometió a poner la máxima atención y voluntad en el propósito de hacer realidad que los proyectos de ley que se encuentran pendientes y los que se encuentran en agenda del Pleno sean debatidos.

Asimismo agradeció a todos los señores congresistas por el respaldo obtenido en la elección de la Mesa Directiva y desde ya se comprometió a poner todo su esfuerzo en esta Comisión cuya misión principal es la de regular la relación de trabajo, relación sin duda muy sensible, tanto para el trabajador y su familia, en la que el Estado no debe descuidar su función tuitiva o protectora. De igual manera, es sensible para el sector empresarial en la que el Estado tiene una función promotora para el incremento de la productividad y la creación de nuevos puestos de trabajo.

Consideró que una de las primeras tareas es retomar el problema de los ceses colectivos. Manifestó que se encuentran pendiente de aprobación por la Comisión Ejecutiva de los Ceses Colectivos presidida por el Ministro de Trabajo . El plazo que otorgo la Ley Nº 29059 y sus ampliaciones, para la elaboración de la cuarta lista ha culminado hace mas de un mes por lo que urge invitar al Ministro de Trabajo para que informe el caso de 45 mil ex trabajadores inscritos.

Agradeció también a la Mesa Directiva de la Comisión del periodo 2007-2008, presidida por el Congresista Fredy Serna que realizó una importante labor, la misma que se detalla en la memoria que fue distribuida a todos los congresistas presentes.

Posteriormente dio por clausurada la sesión electoral y sometió a votación la dispensa de la lectura y aprobación del Acta, aprobándose por unanimidad.

El Presidente, con el mismo quórum dio por iniciada la sesión de instalación, declarando instalada la Comisión de Trabajo del Congreso de la República, correspondiente al período legislativo 2008-2009.

Seguidamente, el Presidente cedió la palabra a los miembros de la comisión para sus intervenciones. Los señores miembros de la Mesa agradecieron a los presentes su elección y se comprometieron a poner todo su esfuerzo en las labores de la Comisión. Los miembros de la Comisión Herrera Pumayauli, Negreiros Criado, Serna Guzmán, Estrada Choque y Raffo Arce, intervinieron para felicitar a los miembros electos e intercambiaron puntos de vista respecto a los temas que se debería dar prioridad como el Problema de los Ceses Colectivos,

Ley General de Trabajo, Ley del Empleo Público, Ley de Distribución de Utilidades, Ley de la Micro y Pequeña Empresa entre otros; asimismo estuvieron de acuerdo con la invitación al Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo para las próximas sesiones, en que deberá informar, además del problema de los ceses colectivos, de los conflictos laborales que se vienen presentando en el país.

El Presidente de la Comisión, dio cuenta que los días para las sesiones ordinarias se mantuvieran los lunes a las 3:00 p.m. salvo alguna modificación por la Presidencia del Congreso de la República que viene confeccionando un rol de sesiones. Se aprobó por unanimidad.

Finalmente, dio cuenta que oportunamente se citaría a la primera sesión. Sometió al voto la dispense de lectura y aprobación del acta para tramitar los acuerdos. Sometida la propuesta a votación, se aprobó por unanimidad, dando por clausurada la sesión de instalación.

Siendo las 12:55 horas se levantó la sesión.

JOSE SALDAÑA TOVAR

Presidente